

Ata de reunião SACMA 13.03.2024

Pauta:

- A. Posição financeira em 29.02.24 e apresentação de balanço.
- B. Próximas ações/eventos, calendário 2024
- C. Feira parque, site,
- D. Páscoa.
- E. Apps de ajuda.
- F. Fluxo de ofícios.
- G. Entrega de outra unidade de celular doado por morador.
- H. Redes Sociais.

Assuntos Abordados:

A: Posição financeira em 29.02.24.

Informada posição em 29.02.24 de R\$ 4.576,18.

B: Próximas ações/eventos, calendário 2024.

Nada debatido.

C: Feira parque.

Ocorrera reunião com Cris promotora da feira e Marcelo, Secretário de esportes da Sub Sto. Amaro, na próxima segunda feira, dia 18.03, para sintonizar/ouvir as intenções. Acompanharemos os acontecimentos previstos para ocorrer no domingo, dia 17.03, nas proximidades do parque.

D: Páscoa.

Definida a participação da Sacma nas festividades de Páscoa promovidas pela Sajape. HW/JC pedirão doações para levar ao evento, além de comparecermos para ajudar nos preparativos no dia do evento, sábado 30.03.24. AV fara arte e enviará comunicação aos moradores da Sacma.

E: Apps de ajuda.

Andrea solicitou que os presentes testem alguns apps que ela teve conhecimento como Time Stamp, Ilumina SP. Testas funcionalidades, funcionamento, destinação e uso.

F: Fluxo de ofícios.

Agilização da comunicação entre secretario e presidente é necessário. HW viabilizara melhorias e agilização. Criação e envio de ofícios de placas de velocidade e lombadas na Breves.

G: Entrega de outra unidade de celular doado por morador.

Aparelho com carregador entregue a Andrea, doados por Ricardo Zerves.

H: Redes Sociais.

AV enviará pedido aos moradores de fotos de paisagens, flores, animais entre outros do bairro para gerar integração e movimento entre os moradores.

Follow up reuniões anteriores:

05.02.24

B: Próximas ações/eventos, calendário 2024.

Sugerida ação movimentada pela Sacma de campanha de vacinação pet, com apoio de uma das lojas pet do bairro. Sem data ou próximos passos.

C: Rojões casa Marcondesia.

Decidido fazer carta Sacma notificando tanto o proprietário quanto o usuário da residência em questão, que no réveillon em 31.12.23 fez uso de grande quantidade de rojões, incomodando a vizinhança não só com o barulho, mas também com a sujeira resultante das explosões, assim como animais, pessoas entre outros. Nesta comunicação necessário conter a lei que proíbe fogos na cidade, solicitando a colaboração do morador para não mais ocorrer esta prática, destinada tanto ao morador como proprietário.

Harold criara carta até 15.02.24.

Harold criara carta até 20.03.24.

D: Enel.

Devido a tantas quedas de energia por todo o bairro, Andrea solicitou a Enel em 05.02.24, revisão/inspeção geral no bairro, com previsão de 5 dias para retorno.

13.03 nada ocorreu.

Mauricio contatara/fornecera contato do coordenador de operações da Enel para obter o plano de manutenção do bairro ou para abrir canal de comunicação adicional com a empresa, sem data definida.

13.03 nada ocorreu.

E: Dengue.

Ofício para prefeitura/Estado, secretarias de saúde ou 156, para solicitar fumasse e outras medidas preventivas para o bairro.

Harold criara o ofício e abria protocolo no 156 até 15.02.24.

Harold criara o ofício e abria protocolo no 156 até 20.03.24.

F: Plug in.

Embora com decisão anterior de nada movimentar sobre o tema, com as diversas faltas de energia ocorridas no período, com insatisfação dos moradores procurando por opções, entendeu-se que Andrea enviara contato aos moradores que demonstraram interesse, até 10.02.24.

AV abriu grupo com 15 moradores interessados, que estão se comunicando e desenvolvendo diretamente o assunto com a empresa.

G: Planilha cadastro moradores no drive sempre atualizada.

Decidiu-se trabalhar/unificar em uma planilha única no drive, com acesso a todos os componentes da gestão.

José assim que receber a versão utilizada pela Andrea, conferira as planilhas existentes e disponibilizara apenas uma versão pelo Drive, até 15.02.24. A mesma planilha deverá ser compartilhada com a Alexandria, para que os dados dela estejam sintonizados com os da Sacma.

AV enviara planilha a JC até 13.03. JC atualizará a planilha e baterá/conferirá até 23.03, disponibilizando-a no drive.

16.01.24

A: Informar trabalhos desenvolvidos com Alexandria:

Descritas a contratação da empresa ainda em dezembro, com reunião de trabalho ocorrida no final do mês. Entre as atividades, relatados abertura e compra de domínio para site, e-mails oficiais criados, chip de celular comprado para viabilizar envio de comunicações via WhatsApp pelo sistema da empresa, listagem dos moradores atualmente existentes já incluídos no sistema da empresa, site criado e em construção. Próximos passos envio da primeira comunicação via Alexandria. – Andrea enviara em 06.02.24.

Criação de mais dois e-mails, vp@ e institucional@. – Ok, criados.

Revisão do site – Todos entrar, navegar, revisar e dar suas visões/feed back até 09.02.24. Andrea consolidara e enviara a Alexandria em 10.02.24.

13.03 Após revisão de AV com diversos pedidos e solicitações enviada ao Paulo, ocorreu recusa por parte da Alexandria, alegando que não estaria no escopo contratado entre Sacma e Alexandria efetivação de site tão complexo.

Definimos marcar call com Alexandria para sintonizar o que podemos ou não fazer.

Outra atividade definida para inclusão no site é da lista de atividades efetivadas.

Solicitar a eles inclusão de aba: Sacma em ação com as atividades rotineiras da entidade. Sintonizada a abertura do site ao público até 31.03.

C: Próximas ações/eventos, calendário 2024.

1. Carnaval de rua patrocinado pela Peg Pet. Intenção de realizar bloquinho de rua desfilando pelo bairro, em circuito a ser definido, com abada oferecido pela Peg Pet.

Próximos passos: Andrea fara reunião com a empresa e ligara para profissional de CET que nos visitou no último mês, para checar medidas a tomar e movimentações a ocorrer para obtermos o apoio das autoridades necessárias.

Em 05.02 informada visita realizada com informações obtidas:

Miguel informou data para ação comercial da loja, 22.02, carnaval peg pet, 18.02 seria a data para carnaval Sacma com apoio da loja. Dia 06.02 Andrea falara com ele, para obter som e vouchers, entre qualquer outra possibilidade.

G: Apresentação SACMA Institucional.

Enviado ao grupo para sugestões e inclusões, apresentação simples da SACMA para ser usada na apresentação da entidade na prospecção tanto de PJ's como PF's como apoiadores da entidade.

Próximo passo: Consolidar e finalizar o texto.

Levantados pontos para correção: 139 casas em condomínio, 760 casas de rua, 11 condomínios, 1 vila e três ruas fechadas, 3 praças e 1 parque.

Página 2 com opções de mídias, site, whats etc.

13.03 Aguardamos complementações de todos.

H: Abertura de conta corrente SACMA.

Relatada por Andrea tentativa de abertura sem sucesso.

Iniciado processo de abertura de conta corrente no Banco BTG Pactual. Reforçada necessidade de aprovação conjunta das operações.

Relatada divergência entre dados constantes junto a receita federal e ata/estatuto registrado em cartório.

13.03 em desenvolvimento.

Prudência tinha horário marcado para sintonizar na terça, 06.01.24.

13.03 em desenvolvimento.

I: Procedimentos com Prudência Contábil após abertura da conta.

Harold marcara reunião para detalhar todos os aspectos e necessidades, assim que nova conta for aberta.

13.03 em desenvolvimento.

K: Comerciantes fora do bairro grupo WhatsApp.

Comentada e discutida maneira do grupo de comercio e serviços se comportar, inclusive sobre seu papel fundamental no início visualizado que seria de conter indicações dos moradores aos seus vizinhos.

Hoje, porém, vemos diversos anúncios sendo realizados por moradores, mas também por empresários sem qualquer relação com o bairro, e distante da origem de que vizinhos possam contar com a indicação.

Foi sugerida que a SACMA use o grupo para postar anúncios pagos por PJ ou PF, e que sejam controlados pela entidade

A proposta desta checagem e avaliação seria de corrigir alguma distorção. Nada decidido e colocado que voltara a pauta na reunião de março 24.

13.03 Não poderá ser incluído o prestador de serviços no grupo, apenas a indicação do morador do prestador de serviços poderá ocorrer.

L: Estreitar relacionamento com condomínios.

Sugerida aproximação da SACMA aos condomínios.

Próximos passos:

José Carlos marcara conversa com síndica do Condomínio Belvedere.

Mauricio não enviou contato de todos os condomínios, inclusive dos síndicos.

Em 05.02.24 decidido que Mauricio passara os contatos dos condomínios até 10.02.24, para que Andrea marque reuniões com cada síndico de cada condomínio, para apresentar a Sacma a cada um além de incluir o assunto reciclagem de lixo como assunto numero 1.

Sugestões de já pensarmos no assunto numero 2 que seja importante e de liga aos condomínios.

13.03 nada ocorreu.

M: Casa Verena.

Na tentativa de solucionar a utilização ilegal do imóvel, José Carlos citou ideia de divulgar imagens das câmeras das casas dos moradores, vizinhos da Casa Verena, para divulgar estas imagens e assim inibir as atividades. Ele ouviu que isso funcionou em outro local, com problema parecido. Ficamos com desafio de digerir e desenvolver a ideia.

Próximos passos:

José Carlos tentar desenvolver a ideia.

Até 05.02.24 nada desenvolvido. Até 13.03 nada ocorreu.

13.03 Sacma chamara para conversa os moradores afetados diretamente até 25.03.

Mauricio descreveu o histórico das problemáticas envolvendo este caso.

Resolveu-se por criar um abaixo assinado patrocinado pela Sacma, com vistas a criação de processo administrativo futuro junto a PMSP. Próximos passos não foram detalhados, nem data definida.

13.03 Nada ocorreu.

N: Prospecção de PJ's/ cronograma visitas a empresas.

Como o bairro tem diversos comércios ou empresas dentro de sua área, sugerido início de trabalho de prospecção para filiação e ajuda a entidade.

Próximos passos:

José visitara Bar Brahma, Barbeiro, Ecohome e Futebol para trazê-los a SACMA. Do parque até posto no viaduto Washington Luis, até 16.02.24.

13.03 nada ocorreu.

Harold visitara Niplan e Hospital além de algum não indicado, até 16.02.24.

Andrea visitara New Garden e Peg Pet até 06.02.24

13.03 nada ocorreu.

Ricardo visitara e fara levantamento de todos os comércios do bairro na Av. Washington Luis, até 15.02.24.

13.03 Tivemos infos de que Ricardo visitou os negócios na Av. Washington Luiz. Aguardar próxima reunião para relato.

11.12.23

D: Atualizações demandas bairro.

Pelas demandas ocorridas, foram abertos vários protocolos no site da PMSP 156, para entrega as autoridades presentes na última reunião do CONSEG, dos quais os seguintes resultados foram obtidos:

1. Todos os protocolos serão enviados pela presidente a presidente do Conseg para encaminhamento a prefeitura.
Harold fara os ofícios até 31.01.24 e enviara a Andrea. Até 05.02.24 todos os protocolos criados no 156 foram executados. Nada a entregar ao Conseg.
2. Na solicitação de reforço de policiamento, a presidente Andrea se reuniu com o capitão Gustavo, passando pelo local entre parque do cordeiro e praça, informando pessoalmente o local onde estão ocorrendo assaltos e furtos.
Até 16.01.24 nenhuma ação/medida tomada pela polícia foi notada.
Nada ocorreu. Andrea checara com Capitão no próximo Conseg.
13.03 nada ocorreu.
3. Definido envio de alerta deste local de risco pelos grupos de Whats App Embravi e SACMA Segurança.
Andrea enviara até 31.01.24. Ainda não efetivou, fara até 10.02.24.
13.03 nada ocorreu.
4. Carros abandonados na Rua Lotario Lutz serão foco de visita ao vigia da rua por Andrea e Ricardo para checagem geral e tentativa de solução. Há que se marcar data.
Visita realizada por Andrea e Ricardo. Compromisso assumido pelo Sr. Luis em retirar os carros. Em 16.01.24 dois veículos foram retirados.
Um dos veículos retornou ao local.
Andrea e Ricardo voltarão a falar com o Sr. Luis, até dia 10.02.24.
13.03 nada ocorreu.
5. Visita /reunião presencial com coordenador da CET Sr. Celio, ocorrida em dezembro com a presença de Andrea e Mauricio, gerando necessidades e ações, sendo: a compilação e envio das solicitações, criação de ofícios sobre as mudanças solicitadas na esquina da Guilherme Asbahr x Marcondesia, e travessa da Washington Luis, nas concessionárias e tornar mão única.
Harold fara os ofícios até 31.01.24 e enviara a Andrea.
Ofícios criados e enviados por harold a Andrea. Serão entregues ao representante da CET no próximo Conseg pela Andrea, que antes, substituirá o logo.
13.03 nada ocorreu.

F: Novo informativo Sacma, edição 2, edição 3,

Serão compilados notícias e conquistas obtidas pela Sacma, para criação do comunicado número 2, para distribuição aos moradores em janeiro de 2024, sendo alguns dos tópicos:

1. Policiamento no trecho de risco entre parque e praça,
2. Retirada de vendedor de malas e redes da praça,
3. Reunião com coordenador CET,
4. Retirada dos carros do Sr. Luis,
5. Eventos realizados como Halloween, zeladoria Sabesp/Enel/PMSP com retiradas de arvores caídas, buracos tapados, recapeamentos etc.
6. Documento sobre papel Sacma (Outro tema que Aurelio ficou de preparar documento para informar aos moradores, Andrea detalhar essa parte...)
7. Detalhamento dos Grupos de WhatsApp, finalidades etc.
8. Protocolos abertos no 156 todos executados.
9. Solicitação de fumasse no bairro.

Em 16.01.24, definida criação de documento com a finalidade de informar/comunicar aos moradores as mudanças na SACMA:

Site e mídias sociais,
Ingresso da Alexandria para nos auxiliar,
Recebimento de doações/contribuições,

Em segundo momento, o envio do link para cadastramento/ativação das contribuições.

Ações realizadas:

Aurelio criou e enviou texto sobre Alexandria. Andrea enviara nos avisos.

Mauricio se posicionou que nem deveria ser mencionada, mas apenas que as comunicações serão enviadas com ajuda de prestador de serviços.

05.02 Sobre as outras comunicações, nada ocorreu até
13.03 nada ocorreu.

06.11.23

B: Distribuição do informativo 1 nova SACMA aos moradores do Bairro física e digitalmente.

Informada distribuição digital e física, nas Ruas Marituba e Rubens de Azevedo, por Harold e José.

Relatado aumento de solicitações de ingresso nos grupos de whats, de aproximadamente 50 casas, após a distribuição.

José ficou de atualizar a planilha, mas nada enviou ou relatou. Solicitar ao mesmo.

Comprometimentos de novas distribuições:

Andrea e Ricardo: Estuário até Marcondesia, no novo condomínio em obras. Breves.

Mauricio: Versão digital ao grupo dos síndicos dos condomínios, com explicação e solicitação aos mesmos de distribuição aos moradores. Prometeu enviar com texto explicativo até 15.02.24.

Harold com José: Realizadas duas manhas de sábado. Ruas abaixo da Rubens e João Otavio dos Santos.

Aurelio: Não se pronunciou.

Versão digital disponibilizada no grupo Sacma Gestão.
Informado movimento de solicitação de participação nos grupos por 5 moradores.
Relatada visão positiva do movimento e interesse por parte de vários moradores.
13.03 marcada nova distribuição em 31.03 com JC, AV e HW em toda a Breves.

E: Novo condomínio.

Definida conversa entre presidente e Mauricio com moradora Sra. Regina, dona do terreno onde a obra do novo condomínio acontece. Definida solicitação de contribuição de R\$ 90,00. Nesta conversa ocorrera a entrega de documento detalhando as motivações, a ser criado por Harold.

Harold criara o documento até 31.01.24. Ok, entregue.

Mauricio não passou o contato da Sra. Regina até 05.02.24. Mauricio pedira ao Luciano o contato, até 10.02.24.

13.03 nada ocorreu.

F Lixo nas calçadas + G Campanha reciclagem Eco Patas.

Os assuntos ficaram unidos, por se relacionarem.

Mauricio divulgara aos síndicos dos condomínios convite da Andrea para conversa sobre o tema reciclagem e campanha Eco Patas.

Andrea enviara este convite ao Mauricio.

Até 05.02.24 nada ocorreu.

Andrea contatara Patrícia para fazer/criar material para postar.

Andrea falara com Miguel PegPet para colocar na loja posto de coleta.

13.03 nada ocorreu.

I: Ciranda.

Harold entrara em contato com Luiza da Ciranda para efetivar a contribuição.

Até 05.02.24, embora Harold novamente tenha entrado em contato, nenhum retorno ocorreu.

13.03 HW iniciara os pagamentos mensais de R\$ 65,00.

J: Zoneamento

Ainda não tivemos retorno sobre as mudanças solicitadas e propostas, até 05.02.24.

Mauricio cobrara Vereador Goulart, até reunião de março.

13.03 nada ocorreu.

K: Obtenção de contribuição dos moradores do bairro.

Definida em reunião de 16.01.24, valor de R\$ 40,00 de contribuição dos moradores, e R\$ 150,00 PJ's.

Relatada obtenção de primeira contribuição voluntaria de R\$40,00 na visitação realizada no sábado 03.02.24.

Criada tabela para PJ: P 100,00, M 250,00 G 500,00

13.03 nada ocorreu

Presentes:

Andrea	- Presidente
Harold	- Dir. Secretario
Ricardo	- Conselheiro
José Carlos	- Vice-presidente
Aurelio	- Colaborador/Morador
Muricio	- Conselheiro

Ausente

Ausente

Ausente

Responsável por esta ata:

Harold Winnubst

Elaborada em 08.02.2024